

**NILAI – NILAI PENDIDIKAN KARAKTER YANG TERKANDUNG
DALAM TARI *MANDULANG OME* KARYA YASNI DI KECAMATAN
SINGINGI (MUARALEMBU) KABUPATEN KUANTAN SINGINGI
PROVINSI RIAU**

RITIA NOVI
NPM: 146710084

Pembimbing Utama

Pembimbing Pendamping

Dr. Hj. Tengku Ritawati, S.Sn., M.Pd
NIDN: 1023026901

Nike Suryani, S.Sn., M.Sn
NIDN: 1025028701

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui nilai-nilai pendidikan karakter yang terkandung dalam tari *Mandulang Ome* karya Yasni di Kecamatan Singingi (Muaralembu) Kabupaten Kuantan Singingi Provinsi Riau. Teori yang digunakan penulis dalam penulisan Nilai-nilai Pendidikan Karakter yang terkandung dalam tari *Mandulang Ome* adalah Teori Nilai oleh Richard Eyre & Linda dan Teori Pendidikan Karakter oleh David Elkind & Freddy Sweet. Jenis penelitian ini adalah penelitian Kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Data yang digunakan menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Nilai-nilai Pendidikan Karakter yang terkandung dalam tari *Mandulang Ome* adalah nilai Pendidikan Karakter Religius, Semangat Kebangsaan, Bersahabat/Komunikatif, Cinta Tanah Air, Cinta Damai, Kerja Keras, Disiplin, Kreatif, Tanggung Jawab, Peduli Sosial, dan Peduli Lingkungan. Tari *Mandulang Ome* berasal dari Muaralembu Kecamatan Singingi Kabupaten Kuantan Singingi Provinsi Riau, gerakan yang terdapat pada tarian ini merupakan adaptasi dari gerak kegiatan *Mandulang Ome* (mendulang emas) yang dikreasikan. Tari *Mandulang Ome* diciptakan oleh seorang Koreografer bernama Yasni. Properti yang digunakan dalam tari *Mandulang Ome* adalah *Dulang* dan *Goluak*(tempurung). Kostum yang digunakan berupa baju kebaya yang bermotif batik, celana panjang, dan kain bermotif batik yang dipasangkan di pinggang hingga lutut penari, kain bermotif batik ini senada dengan kain/selendang yang dililitkan dikepala penari. Musik pengiring tari *Mandulang Ome* adalah musik dengan irama khas daerah Muaralembu Kecamatan Singingi Kabupaten Kuantan Singingi Provinsi Riau. Tarian ini difungsikan sebagai Hiburan dan bermaksud untuk melestarikan tradisi *Mandulang Ome*.

Kata Kunci: Nilai Pendidikan Karakter, Tari *Mandulang Ome*.